

La ELAM amplía la familia cubana, destaca graduada estadounidense



Washington, 13 abr (RHC-PL) Con los miles de graduados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), Cuba sumó más personas a su familia solidaria, resaltó una graduada estadounidense de esa institución docente.

Arabia Mollette, quien en la actualidad trabaja como doctora de emergencia en Brooklyn, Nueva York, afirmó que el país caribeño representa su segunda casa, a la cual siempre tiene deseos de regresar y a la que debe haber alcanzado su sueño de ser médico.

Ella fue la invitada de este jueves al espacio Una conversación de la Aldea Global, que realiza de forma habitual la Escuela de Periodismo y Comunicación de la Universidad Morgan, en la ciudad de Baltimore, Maryland.

Según confesó, conserva en un cuadro la carta en la cual recibió la confirmación de que resultó aceptada para cursar estudios gratuitos de medicina en Cuba, donde estuvo desde 2006 hasta 2012.

La médico declaró a Prensa Latina que el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, le dio la

posibilidad de estudiar la carrera que anhelaba desde niña gracias a las becas destinadas a estadounidenses, latinoamericanos y jóvenes de otras naciones, muchos de ellos provenientes de barrios donde no tenían oportunidades.

En Cuba, la solidaridad es muy importante, en la ELAM nos dividían en grupos de estudio y todos velábamos por los resultados de nuestros compañeros, si uno reprobaba, todos los demás lo hacían, eso nos impulsaba más y nos daba disciplina, recordó.

De acuerdo con la doctora, fue una gran experiencia compartir con jóvenes de diversas nacionalidades, tanto de habla hispana como anglófonos, y recibir los contenidos de profesores que exigen lo mejor de sus alumnos.

Esta mujer, quien rememoró con dolor su vida pasada en el Bronx neoyorkino, en el seno de un hogar disfuncional, habla ahora con optimismo y solo tiene palabras de halago para su etapa de formación en Cuba, donde asegura tener su familia adoptiva.

Destacó con orgullo que tras concluir sus estudios volvió a Estados Unidos, aprobó los exámenes necesarios y fue aceptada el mismo año de su graduación para realizar su residencia en Emergencia, en el estado de Nueva Jersey.

Todos los que nos graduamos de la escuela obtuvimos nuestra residencia, a pesar de que jóvenes que realizaron sus estudios en otros países no consiguieron pasar las pruebas a su regreso, apuntó.

El proyecto de Cooperación de Educación Médica con Cuba felicitó recientemente a los egresados del centro educacional creado en Cuba en 1999 elegidos para el Programa Nacional de Asignación de Residencias en diferentes territorios norteamericanos.

La organización sin fines de lucro, con sede en California, señaló que cuando estos estudiantes se gradúan son libres de deudas, totalmente bilingües, y comprometidos y equipados para trabajar en comunidades vulnerables.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127010-la-elam-amplia-la-familia-cubana-destaca-graduada-estadounidense>



Radio Habana Cuba